

Herr Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus 80331 München

Antrag zur dringlichen Behandlung in der Vollversammlung des Stadtrates am 26.06.2019

Planungen in der Fraunhoferstraße nicht ohne Anlieger!

Die Planungen zur Umgestaltung der Fraunhoferstraße werden gestoppt. Die Verwaltung wird beauftragt, die Anlieger und direkt betroffenen Gewerbetreibenden im geeigneten Rahmen einzubinden.

Begründung:

Die Planungen zur Umgestaltung der Fraunhoferstraße erfolgen ohne Einbeziehung der betroffenen Anlieger, insbesondere Gewerbetreibenden, obwohl diese massive Bedenken äußern. Wie sich bei einem Ortstermin herausgestellt hat, hat sich bisher keiner um deren Belange gekümmert, sie angehört bzw. sie in die Planungen einbezogen. Dies entspricht nicht einer modernen Verwaltungsstrategie.

Es handelt sich bei den Unternehmen um alteingesessene Familienbetriebe, die zum Teil bereits mehr als hundert Jahre vor Ort sind und die sich durch die aktuellen Planungen in ihrer Existenz bedroht sehen.

Daher werden die Planungen zunächst ausgesetzt und die Anlieger und Gewerbetreibenden erhalten die Möglichkeit, sich einzubringen.

Manuel Pretzl, Stadtrat Fraktionsvorsitzender 2. Bürgermeister

Prof. Dr. Hans Theiss Stadtrat stv. Fraktionsvorsitzender